



De publicación inmediata: 11/26/2021

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA HOCHUL ANUNCIA MEDIDAS URGENTES PARA AUMENTAR LA CAPACIDAD HOSPITALARIA Y ABORDAR LA ESCASEZ DE PERSONAL

Se implementa estado de emergencia para activar el uso del Sistema de Sobrecarga y Flexibilidad del Estado (Surge and Flex System) y ampliar la capacidad de compra

El Departamento de Salud podrá limitar los procedimientos hospitalarios programados que no sean esenciales ni urgentes si es necesario para garantizar la capacidad

La nueva variante de Omicron aún no se ha detectado en el estado de Nueva York, pero Hochul advierte: «está por llegar»

La gobernadora Kathy Hochul anunció hoy medidas urgentes para aumentar la capacidad hospitalaria y abordar la escasez de personal antes de posibles picos en los casos de COVID-19 este próximo invierno. Mediante una Orden Ejecutiva firmada por la gobernadora Hochul, el Departamento de Salud podrá limitar los procedimientos no esenciales y no urgentes para los hospitales o sistemas con capacidad limitada para proteger el acceso a servicios de atención médica críticos. La capacidad limitada se define como menos del 10% de la capacidad de camas con personal, o según lo determine el Departamento de Salud según los factores regionales y de utilización de la atención médica.

Los nuevos protocolos comenzarán el viernes 3 de diciembre y se evaluarán de nuevo en función de los últimos datos del COVID-19 el 15 de enero. La Orden Ejecutiva también permitirá al Estado de Nueva York adquirir más rápidamente cualquier suministro crítico para combatir la pandemia.

«Hemos tomado medidas extraordinarias para prevenir la propagación del COVID-19 y combatir esta pandemia. Sin embargo, seguimos viendo señales de advertencia de picos este próximo invierno, y aunque la nueva variante de Omicron aún no se ha detectado en el estado de Nueva York, está por llegar», **dijo la gobernadora Hochul.** «En preparación, hoy estoy anunciando medidas urgentes para ampliar la capacidad hospitalaria y ayudar a garantizar que los sistemas hospitalarios puedan hacer frente a los desafíos planteados por la pandemia a medida que nos acercamos

a los meses de invierno. La vacuna sigue siendo una de nuestras mejores armas en la lucha contra la pandemia, e insto a todos los neoyorquinos a que se vacunen y se pongan el refuerzo si ya están completamente vacunados».

El Gobierno de Hochul continúa tomando medidas integrales para prevenir la propagación del COVID-19, entre los que se incluyen los protocolos de mascarillas en el área de cuidado de la salud y en entornos escolares P-12, las instalaciones correccionales y los centros de detención, el transporte público y en los centros de transporte, y la implementación de la Ley HERO que requiere que todos los empleadores implementen planes de seguridad en el lugar de trabajo en respuesta al COVID-19.

El Gobierno continúa enfocándose en aumentar las tasas de vacunación entre los neoyorquinos, lo que incluye reforzar la red estatal de puntos de acceso a vacunas y trabajar para expandir los suministros de pruebas. Eso también incluye actuar en nuestro plan integral para vacunar a niños en edad escolar de 5 a 17 años, proporcionar programas de incentivos, combatir campañas de desinformación sobre vacunas, aumentar la conciencia sobre las vacunas, implementar vacunaciones emergentes en áreas específicas de baja vacunación e implementar los requisitos de vacunas para trabajadores del área de atención médica. Al 24 de agosto, la tasa de vacunación entre adultos con una dosis era del 78,8%. Hoy, es del 90.2%.

También, el Gobierno continúa aumentando las vacunas de refuerzo e insta a todos los neoyorquinos a colocarse la dosis de refuerzo una vez que ya estén completamente vacunados. Al 24 de noviembre, se han administrado más de 2.2 millones de refuerzos y dosis adicionales. Casi 4,500 ubicaciones en todas partes están administrando las vacunas de refuerzo.

El Gobierno seguirá asociándose con los líderes locales para que las vacunas, los refuerzos y las pruebas estén disponibles más fácilmente.

###

Noticias adicionales en www.governor.ny.gov
New York State | Executive Chamber | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418

[CANCELAR SUSCRIPCIÓN](#)